

Medio	Universia.cl
Fecha	21-06-2012
Mención	Más de 12.00 personas están en situación de calle, según encuesta nacional realizada por la UAH.

Más de 12.000 personas están en situación de calle

21/06/2012

Una encuesta nacional realizada por la Universidad Alberto Hurtado reveló que en el país hay más de 12.000 personas que viven en situación de calle debido, principalmente, a problemas familiares.



Situación de calle: los problemas familiares son la principal razón por la que un alto número de personas vive en situación de calle. Foto:

Flickr/Arrels Fundació.

El censo fue realizado en el marco del seminario "En Chile todos Contamos: hacia una Política Pública para las Personas en Situación de Calle"

La otra gente puede defenderse, hacer paros, tienen sindicatos, los empresarios tienen sus medios, **la gente pobre necesita alguien que saque la voz por ellos**", sostuvo el rector de la institución educativa, Fernando Montes.

Este estudio señala que más de la mitad de estas personas reconoce haber sido agredida alguna vez durante el último año por pandillas, personal policial o algún transeúnte.

En **materia laboral** se indica que un **77% de los adultos en esa condición trabaja** realizando **oficios informales y formales para satisfacer sus necesidades básicas**, recibiendo ingresos mensuales cercanos a los 88.690 pesos al mes.

De todas estas personas, sólo el 2,1% de las mujeres y el 1,1% de los hombres decide hurtar para sobrevivir y el 5,8% de las damas y el 3,5% de los varones por "machetear" o pedir limosna.

La principal razón que llevan a las personas a vivir de esa forma son los **problemas familiares**, seguido del **consumo de alcohol**, los problemas económicos, el **consumo de drogas y problemas de salud**. Otro dato relevante es que la mitad de los registrados dejó el colegio en su infancia.

Suscríbete a [nuestros boletines](#) y recibe las noticias más importantes del mundo universitario. Además, síguenos en [Twitter: @UniversiaChile](#).

Actualmente hay más de 12.000 **personas que viven en situación de calle**, según el informe de **Catastro Nacional 2012** de Personas en esa condición realizado por el **Observatorio Social** de la **Universidad Alberto Hurtado** con la finalidad de aportar información a la comunidad sobre el tema y en base a eso, desarrollar iniciativas tendientes a paliar la situación. Además, se reveló que hay 325 niños y adolescentes además de 2.000 adultos mayores para quienes su casa, es la calle.

"El gobierno debe preocuparse como nadie por el bien común y hay que mirarlo, en primer lugar, desde **los más pobres** entre los pobres.

